
9. Acta de la Reunión de la Junta Directiva de Guraso Elkartea.
Curso 2020-2021.

Día: 9 de marzo de 2021 (de 18:00 a 19:40). Telereunión por medio de Meet.

Asistentes: Esti, Maria, Amaia, Naia, Kepa y Mikeldi. 

No ha venido: Igor (Comunicación), Jon, Carol, Leire, Igor (Tesorería).

------

Los pasos dados por la Comisión del Comedor y la propuesta de escrito al OMR

Se ha realizado la reunión de la Comisión Permanente para poder llevar al OMR un escrito en el que exponer la
situación en la que estamos, los puntos que exigimos y los compromisos que queremos que se acepten. La directora de 
la ikastola contó que la Inspectora de Educación le había dicho que nosotros eramos los que queríamos dejar el servicio 
del comedor; dejamos claro que Guraso Elkartea no quiere hacer tal cosa, si no la contraria. Se aclaró que Guraso 
Elkartea lo que quiere es que el servicio de comedor pueda darse en unas buenas condiciones y con un modelo de 
cogestión con Gobierno Vasco. Se hizo referencia a lo hablado y difundido entre las familias:

http://www.deustukoikastola.eus/2021/03/06/jantokiari-buruzko-informazio-buletina/
http://www.deustukoikastola.eus/2021/02/26/jantokiaren-egoerari-buruz/

Se acuerda en Junta que el escrito realizado por Mikeldi lo revisará, traducirá y pasará a limpio la Comisión de Comuni-
cación. Se comenta que el escrito también debe incluir específicamente la responsabilidad del Ayuntamiento de Bilbao, 
además de la del Gobierno Vasco.

Mikeldi se ofrece para dar una última lectura y con la conformidad de la Comisión del Comedor, enviarselo a Dirección 
para que lo haga llegar a todas las personas que forman el OMR: fecha de envío el jueves o viernes de esta semana (11 o 12 
de marzo).

La reunión del OMR para tratar el tema del comedor será el 15 de marzo. Se comenta que, además de la persona repre-
sentante de Guraso Elkartea, acuda alguien de la Comisón del Comedor, puesto que son las que tienen la información 
más precisa.

También se acuerda en Junta que las personas interlocutoras para este tema y de manera oficial para reuniones con las 
instituciones, como mínimo se cuente con la presencia de Comisón del Comedor y con la presidencia de OMR. 

Se pide a Tesorería que hagan un estudio/informe económico de gastos e ingresos en relación al comedor, para cuantifi-
car lo que este problema está suponiendo para Guraso Elkartea, así como una estimación de hasta cuándo se puede 
soportar. Se quiere enviar también este viernes 12 de marzo junto al escrito.

También se advierte de que si dejamos el servicio de comedor, existe una penalización del importe de dos recibos por 
parte de Gasca a Guraso Elkartea.
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Extraescolares

Las actividades extraescolares van bastante bien, con normalidad, se están dando altas todavía (se han aceptado las 
altas aunque fuera del plazo establecido, ya que acabó en enero, en los grupos donde había posibilidad de ello y con la 
condición de pagar la totalidad de la cuota. Han sido un total de 5 altas.)

Desde EK-Tesorería necesitaban los códigos de acceso a las cuentas para llevar un control de las entradas y salidas de 
dinero, este tema ya está arreglado y ya tienen acceso. 

Cuota de Guraso Elkartea:

Todavía no se ha pasado la cuota de Guraso Elkartea. Cuando se ha querido pasar la información a la asesoría nos han 
comentado que ya el año pasado nos dijeron que no nos iban a dar ese servicio, porque es lo único que nos hacían y no 
les sale rentable.

Por lo que se empezó a buscar la posibilidad de hacerlo a través del inika, los listados que aparecían en inika estaban 
pendientes de comprobar si la información que ahí aparecía es la correcta, se comenta en la junta que sí, tanto Secreta-
ría como Presidencia, comentan que esos listados están actualizados ya que para la Asamblea se necesitaron actualizar y 
cotejar.

Por lo que el recibo se puede pasar sin problema ni nueva comprobación, y de las personas que no tenemos el número 
de cuenta, ya se les informó en el comunicado que tenía 2 semanas para hacer el ingreso (de hecho en este mismo 
momento se comprueba que 3 familias así lo han hecho). Se decide que se preparan las remesas y queda pendiente de 
saber cuándo será el cobro exactamente. 

Mascarillas, camisetas y sudaderas:

Se hace referencia al mail que se ha mandado desde comunicación para hablar sobre el tema y poder acordar si 
sacamos mascarillas, camisetas y sudaderas con el logo.

Hay personas que no han recibido el mail al que se hace referencia y se comenta el cruce de correos que ha habido con 
Deporte y Extraescolares. Pendiente de recibir de nuevo la información, se dice que la idea es muy buena y también 
seguir adelante en función del coste y demás.

Se comenta que la mejor opción es hacer un pedido de 100 unidades como mínimo, pero antes hacer una encuesta de 
cuantas mascarillas, camisetas, sudaderas, comprarían las familias y ver la respuesta de las mismas para después hacer 
el pedido.

En relación a los emails, se comenta que se mire en la bandeja de spam, o promociones, ya que se está dando la situa-
ción de no entrega de emails y directamente gmail los lleva a dichas carpetas, no apareciendo en la bandeja de entrada.
En el caso de ek-inika@ hay que comprobar que esté en el grupo de Junta taldea, ya que no recibe ningún email de la 
Junta.

Se pregunta en relación a una respuesta de la Comisión de Deporte: por qué solo se ha enviado la información de las 
camisetas y demás a fútbol y baloncesto. Se responde que porque estas dos extraescolares son las que tienen competi-
ciones y ven más clara la necesidad de un equipamiento.
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Guraso Eskola:

Se hizo la primera sesión de presentación, y se llegaron a los siguientes acuerdos con las personas que participaron.
Ver publicación en pagina web: http://www.deustukoikastola.eus/2021/03/09/guraso-eskola-martxan/

Semana Cultural:

Este año la Semana Cultural está parada. La idea de juntar a las familias para darle forma según los objetivos planteados 
se ve complicada y requiere un gran esfuerzo para adaptarse a la situación actual. De momento, no se va a activar, 
aunque no se descarta que pueda haber alguna actividad cultural concreta en lo que queda de curso.

Korrika Alternatiboa (Propuesta de Deustuko Ikastolako Euskara Batzordea):

Se comenta que la propuesta que hemos recibido es muy interesante. Hay ganas de participar y de conocer qué 
opciones hay para ello. Se ha comentado también con Comisión de Cultura y ven también muy interesante impulsarlo.

Hay que aclarar a quién va dirigido exactamente el proyecto, ya que son acciones impulsadas para y con estudiantes de 
ESO, por lo que el horario (EI y EP salen a las 17:00h) que se plantea es complicado para que todas las familias puedan 
participar. María y Amaia quedan en aclararlo con Markel.

Varios:

. Se vuelve a comentar que es importante que desde las comisiones respondamos a dos preguntas para poder contar y 
poder hacer un trabajo de sensibiliazación y pedagogía para que las familias y en general la comunidad educativa, 
conozca que hace Guraso Elkartea, que organización hace posible las actividades que se llevan a cabo y qué es necesario 
seguir manteniendo para que todo funcione de la mejor manera posible.

Por esto se propone y acepta que cada comisión haga una lista de las tareas que realiza. Como ayuda, planteamos 
responder a estas dos preguntas:

1. ¿Qué se hace desde la comisión? (en el día a día en general y en momentos puntuales)
2. ¿Cuáles son los aspectos más importantes de esta comisión? (Para que sirve esta comisión).

. En el grupo de WhatsApp salió un tema en relación al horario de la reunión. Aunque no se tomó la decisión en firme 
por poca asistencia, se planteó que la siguiente reunión sea de 18:40h a 20:15h. Se comentó también que el orden del 
día se pase con temporalización y ajustemos los temas al máximo posible.

. También se comenta que en estas reuniones es importante que estemos el máximo de personas posibles, son reunio-
nes donde la Junta comparte información del día a día, de lo que se hace y por eso es conveniente que todas las comi-
siones tengan su momento. También se considera importante tener “un minuto de gloria” por parte de cada una de las
comisiones, para generar así una dinámica de grupo y de proyecto común. 

Es importante escucharnos y estar por lo menos con la información del día a día actualizada.
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Próxima reunión:

Sin determinar (Pendientes de lo que se hable en el OMR, posibilidad de convocar reunión a finales de marzo).

------
Guraso Elkartea
www.deustukoikastola.eus
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